Liebe grüne Freund*innen

ich bewerbe mich auf Listenplatz 5.

Bereits seit 2019 bin ich als bürgerliches Mitglied in der Kreistagsfraktion. Mitglied im Kultur- und Bildungsausschuss, im Kuratorium der Stiftung Nordfriesland und als Vertretung im Arbeits- und Sozialausschuss. Ich war in der Gemeindevertretung Dagebüll und Vorsitzende des Ortskulturrings Langeness.

Von Sept. 2020 bis Aug. 2022 war ich außerdem Beisitzerin im Kreisvorstand. Ganz bewusst habe ich mich nicht mehr zur Wahl gestellt, da ich von meiner Mitarbeit in der Fraktion weiß, dass ein volles Kreistagsmandat einen erheblichen zeitlichen Einsatz erfordert. Gerne möchte ich mich weiterhin schwerpunktmäßig einsetzen für die grünen Belange in den Themen Kultur und Bildung. Durch die Corona-Pandemie sind gerade im kulturellen Bereich viele angestoßene Projekte zum Stillstand gekommen. Diese gilt es mit Nachdruck wieder anzustoßen. Wir als Kreistagsfraktion möchten beispielsweise für Kinder und Jugendliche eine Freizeitcard als freiwillige Leistung des Kreises beantragen, um Teilhabe an kulturellen und sportlichen Freizeitangeboten zu ermöglichen und die kostenfreie Nutzung des ÖPNV für alle Schüler und Auszubildenden.

Außerdem wollen wir unbedingt den Anstieg der Kursgebühren für den Unterricht an der Kreismusikschule verhindern. Auch die Digitalisierung der Schulen und deren allgemeine Ausstattung liegen uns am Herzen. Das sind nur einige konkrete Punkte, wichtig ist aber vor allem auch die Prüfung aller Entscheidungen auf Nachhaltigkeit und die Anpassung an die SDGs. Wir sind anhand der Anzahl der Mandate im Kreistag eine(noch) recht kleine Fraktion, für all unsere Ideen und Vorhaben brauchen wir Partner. Überzeugungsarbeit ist für mich wichtiger Bestandteil der Kreistagsarbeit und ein wertschätzendes Miteinander Selbstverständlichkeit.

Gerne möchte ich mich für die Menschen in Nordfriesland und für das Erreichen grüner Ziele in Nordfriesland einsetzen und bitte euch daher um eure Unterstützung